

# Duarte clarifica caso reducción tarifas ANDA

La reducción de tarifas de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), favorecerá a las comunidades marginales, núcleos familiares residentes en multifamiliares, condominios, centros asistenciales, Cruz Roja Salvadoreña, centros benéficos, cuarteles, colegios, etc.

Los costos serán los mismos para los consumidores comunes y corrientes, es decir, todos aquellos residentes en colonias, casas particulares, viviendas unifamiliares, etc. pagarán sus actuales tarifas.

En relación con este caso, el ingeniero José Napoleón Duarte, ha venido periódicamente refiriéndose a la necesidad de aplicar tarifas verdaderamente justas, es decir, razonables, aplicadas a la realidad nacional, a la

situación misma de ANDA, que en estos momentos afronta con gravísimos problemas para cumplir con los programas de abastecimiento al pueblo salvadoreño, que cada vez es más numeroso, mientras las fuentes de agua se agotan.

Ayer, tuvimos la oportunidad de conversar con el ingeniero José Napoleón Duarte, en relación con el problema y propiamente con la reducción de las tarifas de ANDA.

Explicó al mandatario, que en una publicación hecha ayer, no se recogió con la claridad que el caso amerita, la reducción de las tarifas, y que ello podría acarrear serios problemas con los consumidores.

Hace alrededor de tres meses, el mandatario Duarte

— Pasa a la página 35 —

## Piloto abatido a tiros en la puerta de su casa

Acribillado a balazos por desconocidos, murió anteayer a las 6 p.m., en la colonia América, el piloto Raúl Avila Lazo Ascencio, de veintiséis años, quien en vías de comercio viajaba con alguna frecuencia a los Estados Unidos, según informaron miembros de su familia.

El crimen ocurrió, de acuerdo a versión proporcionada por una familiar que solamente escuchó los

disparos, en la casa No. 1786 de la Décima Avenida Sur, a inmediaciones de la colonia América, después

— Pasa a la página 37 —



**EMPLEADO.** (Santa Ana). Manuel de Jesús Hernández, empleado de la iglesia "Madre de El Salvador", apareció muerto a tiros en la 17a. Avenida Norte entre la 2a. y 4a. Calle Oriente.



**MUERTO.** El agricultor Miguel Orellana Juárez, de 70 años de edad, fue acribillado a tiros, en el cantón Plataniillo, jurisdicción de Quezaltepeque, ayer en la mañana.

### De La Libertad

## Ex regidor asesinado ayer en Quezaltepeque

(Quezaltepeque). El agricultor Miguel Orellana Juárez, ex regidor de la municipalidad de esta ciudad, fue asesinado a balazos por varios hombres, a quienes la víctima se disponía a

darles agua que le habían solicitado. El crimen ocurrió ayer en la mañana.

A las diez horas aproximadamente, en el cantón Plataniillos, tres

— Pasa a la página 35 —

## Señora muere al caer dentro de un pozo seco

Doña María Elena Quijada, de 39 años, perdió la vida al caer en un pozo seco, de 60 metros de profundidad, en terrenos del señor Juan Flores, en el lugar conocido como El Guaje, del cantón Tres Ceibas, de Armenia.

Inexplicablemente, ella cayó en el pozo cuando pasaba por la citada propiedad, supuestamente porque trataba de ver si había agua al fondo, según

— Pasa a la página 35 —



**JUEZ ENTRE ROBA-AUTOS.** (Santa Ana). La SIC capturó a cinco integrantes de una banda de roba vehículos, incluyendo al juez de Paz en funciones de Olocuilta, departamento de La Paz. Los detenidos son en el orden: Martín Ed-

gardo Elias Martínez, Agustín Huezco Costa (juez de Paz); Luis Angel Tomasino Quiñónez, Luis Mario Rosales Castro y Juan Antonio Esquivel Ramírez.



**SECUESTRADA.** Anabella Ríos Canana (21) estudiante salvadoreña en Guatemala, plagiada por sujetos de origen salvadoreño fue liberada por las autoridades del hermano país, en Mixco. Es hija de Abel Ríos y Celia de Ríos. (Foto de El Gráfico).

## Salvadoreña plagiada liberan en Guatemala

Revelo y espectacularidad han causado en Guatemala, el secuestro de una salvadoreña, y la captura de los plagiarios, así como la liberación de la cautiva, según informa el diario Prensa Libre en su edición de ayer.

Plagiarios y secuestrada, todos salvadoreños, comparecieron anteayer para la diligencia de reconstrucción de los

hechos, según informa el citado periódico.

La señorita Anabella Ríos Canana, de 21 años, estudiaba en el Instituto Femenino de Estudios Superiores, en la capital de Guatemala.

Ella y sus padres, los señores Abel Ríos y Celia Canana de Ríos, juntamente con su hermano Jaime y otros familiares,

— Pasa a la página 23 —

## Actos de violencia continúan en el país

Actos de violencia hubo anteayer y ayer en sectores aledaños a Ilobasco, Sensuntepeque y Tejutepique, en el departamento de Cabañas, según informan autoridades militares.

Anteayer, grupos extremistas hostigaron a los habitantes de cantones de la jurisdicción de Tejutepique, disparando armas de fuego, pero se retiraron de la zona cuando

tuvieron conocimiento de la presencia de efectivos militares.

Efectivos militares se dirigían a Tejutepique y Jutiapa, en el mismo departamento de Cabañas, y los extremistas que se hallaban hostigando a los habitantes de los cantones de la jurisdicción se retiraron hacia las montañas, según voceros militares.

En el transcurso de las 6

— Pasa a la página 20 —

### De Santa Ana

## Cae juez integrante de una banda roba-autos

(Santa Ana). Una banda de ladrones de vehículos fue capturada por la SIC. Los integrantes estaban en distintos lugares de Chalchuapa, pero fue descubierto en una finca de esa ciudad, un camión de ocho toneladas robado a ANDA en 1969.

Explican las autoridades, que entre los involucrados se encuentra el juez de Paz de Olocuilta, departamento de La Paz, bachiller Agustín Huezco Castro.

El vehículo robado a ANDA, fue localizado desmantelado en la finca Modelo, de Chalchuapa. El motor había sido vendido en seis mil colones al señor José Morales; dicho

motor fue instalado al bus placas P-76-268, de la empresa "Regalo de Dios".

La banda roba vehículos, venía operando desde hacía tiempo, y fue hasta hace pocos días que se pudo constatar el lugar donde estaban los integrantes.

Los detenidos son: Martín Edgardo Elias Martínez, Luis Angel Tomasino Quiñónez, Luis Mario Rosales Castro, Juan Antonio Esquivel Ramírez, y el juez en funciones, de Olocuilta, Agustín Huezco Castro.

También están involucrados, Raúl Eduardo Ríos Castro, Teodoro Teddy Amaya, Jesús

— Pasa a la página 37 —